

Las BABILONIAS



ESTRUCTURA DE COSTES

¿QUÉ SON ?

La estructura de costes se refiere a la proporción que cada factor o servicio productivo representa del coste total o de cada unidad. Desde el punto de vista de la teoría de la producción se estudia la participación de los costes fijos y variables en los costes totales.

Aplicándolo a nuestra empresa nuestra estructura de costes quedaría de esta forma: Algunos de nuestros **costes fijos**, aquellos que no dependen directamente de la producción, serían:

- El salario
- El seguro
- La luz
- El agua
- El gas
- Tpv virtual
- Wifi/internet
- Teléfono
- El alquiler
- Los transportistas

También tendríamos **costes variables**, que son gastos que cambian en función del nivel de actividad y de producción de bienes y servicios, serían:

- Mano de obra (cuantos más productos vendamos se necesitará más personal)
- Materias primas (juguetes)
- Impuestos específicos